



Auch Ausflüge wie in die Westernstadt „Pullman City“ gehören zum Programm des Clubs.

Bilder: Line Dance Circle

Auf einen Blick

VEREINSDATEN

Name
Line Dance Circle and Friends

Ansprechpartner
Dirk Weinert
Weihergasse 6
63636 Brachtal
Tel. 06053/707634
WeinertDirk@t-online.de

Mitglieder
15

Internet
www.linedancecircle.de

Nächste Veranstaltung
Trainingszeiten: Jeden Dienstag ab 19 Uhr trainieren die Beginner, ab 20 Uhr trainieren die Fortgeschrittenen;

Country-Musik und Tanz wie im „Wilden Westen“

Interessierte gründen im Mai 2007 in Wächtersbach einen „Line Dance Circle“ – Auftritte in der Umgebung und gemeinsame Ausflüge – Dienstags Probe

Von Dirk Weinert

WÄCHTERSBRACH. Als „eine bunte Truppe tanzwütiger Linedancer“ stellt sich der „Line Dance Circle“ vor. Die Entstehung der Gruppe begann mit einem Schnupperabend und einem darauf folgenden Anfängerkurs mit Christina und Lobo von der „Crazy Family“ in Schlierbach.

Aus anfänglichem Interesse wurde schnell eine Sucht. Diese Art zu tanzen wollten alle Interessierten auch können. Im Mai 2007 wurde dann der „Line Dance Circle“ gegründet.



Das Logo des „Line Dance Circles“.

Andrea, Dirk, Susanne und Marc hatten die Idee und den Wunsch, ihr Hobby mit Freunden zu teilen. Schwierig war die Suche nach einer geeigneten Räumlichkeit, aber im „Wittelsbacher Hof“ sind die Tänzer dann fündig geworden. Der Saal, der jetzige Clubraum, wurde seit gut zehn

Jahren nicht mehr genutzt. Da lag viel Arbeit vor den Mitgliedern des „Line Dance Circles“. Aber nach gemeinsamer Anstrengung mit Freunden und den Wirtsleuten konnte die Gruppe schon nach zwei Wochen in ihr neues Domizil einziehen. Seit dieser Zeit tanzen alle jeden Dienstag in Aufenau. Dieser Tag ist ein Übungsabend, an dem neue Tänze gelernt werden. Im Monat lernen die Tänzer so ein bis zwei neue Tänze.

Vereine machen Zeitung

Auf dem Weihnachtsmarkt 2007 in Hellstein konnten die „Line Dancer“ dann erstmalig ihr Hobby der Öffentlichkeit vorstellen. Bei einem Auftritt, der ungefähr 15 Minuten dauerte, zeigten sie den Besuchern des Weihnachtsmarktes sechs Tänze. Diesem Auftritt folgten dann weitere in Gelnhausen, Eidengesäß und Schlierbach. Die Auftritte sind aber nicht der Schwerpunkt des Clubs. Sie dienen eher dazu, den „Line Dance“ in der Öffentlichkeit publik zu machen, und es macht natürlich auch Spaß, sein Können anderen zu zeigen.

Die Gruppe tanzt bei Country- und Line Dance-Veranstaltungen und auch bei anderen Clubs und Vereinen. Mal ist sie bei den „The Applejacks“ in Neuberg, bei den „Thunderboots“ in Volkhartshain oder bei der „Crazy Family“ in Hellstein. Man kennt sich untereinander, tanzt und feiert zusammen. Auch gemeinsame Ausflüge gehören dazu. 2007 und 2008 waren die Tänzer des „Line Dance Circles“ mit den „Thunderboots“ zum „Line Dance Weekend“ in „Pullman City“.

Dort wurde dann drei Tage von morgens bis abends getanzt und gefeiert. „Pullman City“, eine Westernstadt im Harz, ist für jeden Western- und Country-



Jeden Dienstag ab 19 Uhr proben die Tänzer in ihrem Clubraum im „Wittelsbacher Hof“.

freund eine Reise wert.

Am 25. Mai dieses Jahres feierte der Club sein einjähriges Bestehen. Zusammen mit den Wirtsleuten Alexander und Kirsten Kruppert organisierten die Mitglieder ein Hoffest. Der Versuch, irische Musik und „Line Dance“ zu kombinieren, gelang. Bei irischer Folkmusik von der Band „Zugvogel“, Bewirtung und super Wetter wurde das Fest ein voller Erfolg. Ein weiteres Event war der Auftritt von

„Gunpowder and Lead“. Der Saal war komplett ausgebucht. „Gunpowder and Lead“ sind fünf junge Musiker aus dem Büdinger Raum, die sich dem „New Age Country“ verschrieben haben. Aktuell plant der „Line Dance Circle“ für den 31. Oktober eine Halloweenparty. Sie steht unter dem Motto „Tanz der Vampire“. Natürlich dürfen auch gerne Hexen, Monster, Zombies und „Normalos“ erscheinen. Beginn ist um 20 Uhr. Für Essen

und Getränke ist gesorgt. Musik kommt von einem DJ. Alle „Linedancer“ und Freunde des LDC sind hierzu eingeladen.

Interessierte, die Lust auf Tanz, Spaß und Geselligkeit haben, ob Frau oder Mann, ob Single oder Paar, können jeden Dienstag ab 19 Uhr (Beginner) und 20 Uhr (Fortgeschrittene) bei den Proben des Clubs in der Gaststätte „Wittelsbacher Hof“ in Aufenau, Frankfurter Straße 52, vorbeikommen.



Die Tänzer des „Line Dance Circles“ während eines Auftritts in Gelnhausen.



Der Auftritt von „Gunpowder and Lead“.